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quebra-molas 
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transporte coletivo 
passa a contar com 
mais 14 ônibus para 
porto velho.  p.09
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pm pRende maRido que chegou em apaRtamento e atacou mulheR à facada. p.05

assistência social promove 
ação itinerante no cras 
morar melhor.   p.04

foragido é preso acusado 
de fazer arrastão em loja 
no shopping center.  p.08

mais de 17 mil 
adolescentes já foram 
imunizados contra a 
covid-19 na capital.   p.12

infraestrutura: cerca de 
r$ 20 milhões são investidos 

nas obras do bairro lagoa, 
em porto velho.   p.03

semana da pátria em ji-paraná 
tem abertura oficial no 

batalhão tiradentes.  p.08
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(juros básicos da eco-
nomia), a proposta do 
Orçamento prevê que 
a taxa encerrará 2022 
em 6,63% ao ano, con-
tra projeção de 4,74% 
ao ano que constava na 
LDO. Fonte: EBCA alta da inflação nos 

últimos meses fez o 
governo elevar a previsão 
para o salário mínimo no 
próximo ano. O projeto da 
lei orçamentária de 2022, 

enviado ontem (31) ao Con-
gresso Nacional, prevê salá-
rio mínimo de R$ 1.169, R$ 
22 mais alto que o valor de 
R$ 1.147 aprovado na Lei 
de Diretrizes Orçamentá-

rias (LDO) . A Constituição 
determina a manutenção do 
poder de compra do salário 
mínimo. Tradicionalmente, 
a equipe econômica usa o 
Índice Nacional de Preços 
ao Consumidor (INPC) do 
ano corrente para corrigir 
o salário mínimo do Or-
çamento seguinte. Com a 
alta de itens básicos, como 
alimentos, combustíveis e 

energia, a previsão para o 
INPC em 2021 saltou de 
4,3% para 6,2%. O valor do 
salário mínimo pode ficar 
ainda maior, caso a infla-
ção supere a previsão até 
o fim do ano. O projeto do 
Orçamento teve poucas 
alterações em relação às 
estimativas de crescimento 
econômico para o próximo 
ano na comparação com os 

parâmetros da LDO. A pro-
jeção de crescimento do PIB 
passou de 2,5% para 2,51% 
em 2022. Já a previsão para 
o Índice Nacional de Pre-
ços ao Consumidor Amplo 
(IPCA), usado como índice 
oficial de inflação, foi man-
tida em 3,5% para o próxi-
mo ano. Outros parâmetros 
foram revisados. Por causa 
das altas recentes da Selic 

rápidas
  @jornalmadeirao  |   /jornalmadeirao

O Ministério da Edu-
cação (MEC) ampliou 
para 17 de setembro o 
prazo limite para o pre-
enchimento das vagas 
no Fundo de Financia-
mento Estudantil (Fies), 
para o segundo semestre 
de 2021, por candidatos 
pré-selecionados na lista 
de espera do programa. 

Esse prazo terminaria on-
tem. A relação dos candi-
datos pré-selecionados 
em chamada única foi 
divulgada em 4 de agosto 
na página do Fies e o pra-
zo para a complementa-
ção das informações ter-
minou em 6 de agosto. A 
seleção assegura apenas 
a expectativa de direito à 

vaga, já a contratação do 
financiamento está sujei-
ta às demais regras e pro-
cedimentos de formaliza-
ção do contrato. Aqueles 
que não entraram na pré-
-seleção foram automa-
ticamente incluídos em 
lista de espera, de acordo 
com a ordem de classifi-
cação.  Fonte: EBC

mec amplia prazo para matrícula
lista de espera do fies

humor

Orçamento de 2022 
prevê salário mínimo 
de R$ 1.169,00
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eXpediente

O presidente do Supre-
mo Tribunal Federal (STF) 
e do Conselho Nacional 
de Justiça (CNJ), Luiz 
Fux, reuniu-se ontem com 
os presidentes da Câmara, 
Arthur Lira (PP-AL), e do 
Senado, Rodrigo Pacheco 
(DEM-AM), para discutir 
uma solução com o crivo 
do Judiciário para o paga-
mento de precatórios pelo 
governo federal. Na sema-
na passada, Fux sugeriu 
uma fórmula que prevê 
um teto no orçamento do 
ano que vem para o paga-
mento dos precatórios – 
dívidas do poder público 
decorrentes de sentenças 
judiciais inapeláveis. Fon-
te: EBC

fuX, lira e pacheco 
discutem solução 
para precatórios

A atuação do Brasil 
na Conferência Inter-
nacional das Nações 
Unidas sobre o Clima, 
a COP26, será pautada 
na defesa de que o país 
trabalha pela sustenta-
bilidade e no combate 
ao desmatamento ilegal 
disse hoje (31) o minis-
tro do Meio Ambiente, 
Joaquim Leite. O even-
to, programado para 
ocorrer em novembro, 
na Escócia, vai debater, 
entre outros pontos, os 
compromissos e me-
tas dos países com a 
redução da emissão de 
carbono na atmosfera. 
Leite disse que os nú-
meros iniciais apontam 
que o desmatamento 
em agosto deve ter uma 
redução de 30%. (EBC)

governo vai 
mostrar brasil 
que reduz 
emissões
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Alan Queiroz conhece as 
estruturas do hospital regional 
e promete cobrar melhorias

ponta do abunã

O deputado estadu-
al Alan Queiroz (PSDB), 
acompanhado do vere-
ador Dr. Junior Queiroz 
(PL) passou o último final 
de semana cumprindo 
agenda nos municípios 
de Guajará Mirim, Nova 
Califórnia e 
nos distritos 
da Ponta do 
Abunã, aonde 
foi convidado 
a conhecer as 
estruturas do 
Hospital Re-
gional.

Lideranças 
locais fizeram 
questão de 
acompanhar 
o deputado e o vereador 
da capital nesta visita, e 
mostrar toda a precarie-
dade do prédio e ainda 
pediram ajuda do parla-
mentar para conseguir al-
gumas demandas impor-
tantes, como um aparelho 
de raio X, equipamentos 
hospitalares, e o mais 

importante, uma reforma 
completa no prédio.

Demandas

Alan Queiroz ouviu e 
viu todas as demandas e 
necessidades, e garantiu 

ajudar. Em primeiro lu-
gar, o parlamentar falou 
que já na primeira sessão 
ordinária desta semana, 
irá cobrar na tribuna da 
ALE, providencias do 
governo do estado para 
que proceda as melho-
rias estruturais no prédio 
do HRE.

“Iremos cobrar sim, 
mas não ficaremos só na 
cobrança, já que os equi-
pamentos que tanto a 
comunidade precisa, nós 
podemos atender com a 
destinação de recursos 
provenientes de nossas 

emendas. 
É lamen-
tável um 
h o s p i t a l 
como o 
HRE, que 
já foi re-
f e r ê n c i a 
no aten-
d i m e n t o 
a pacien-
tes de 
p e q u e n a 

e média complexidade 
ali na região, não ter um 
aparelho de Raio X, e por 
isso já solicitei o projeto 
para podermos ajudar, e 
vamos resolver esse pro-
blema, e esperamos que 
o governo também faça a 
parte dele,” disse o depu-
tado ao final da visita.

A tentativa de assassi-
nato foi registrada na ma-
drugada desta terça-feira 
(31) na zona Leste de Por-
to Velho. 

Ricardo A. P., 33, foi 
atingido a tiro por um 
amigo conhecido apenas 
como “Magrinho”. Con-
forme a ocorrência poli-
cial, Ricardo disse que es-

taria com o amigo que usa 
droga com ele.

Em determinado ins-
tante, o acusado alucina-
do sacou uma arma de 
fabricação caseira e atirou 
na direção da vítima por 
motivos não esclarecidos. 
A vítima foi baleada na re-
gião do ombro e saiu cor-
rendo.

O autor do crime fugiu 
antes da chegada da Polí-
cia Militar. Ricardo pediu 
ajuda da esposa dele na 
sua residência e foi socor-
rido até a UPA.

Os policiais militares 
registraram a ocorrência 
e a Polícia Civil deverá 
investigar o caso. Fonte: 
Rondoniaovivo

caso de polícia:  ‘magrinho’ tenta matar 
amigo a tiro na zona leste de porto velho

O prefeito Hildon Cha-
ves visitou, nesta segun-
da-feira (30), o andamento 
das obras da rede de dre-
nagem do bairro Lagoa, 
zona leste de Porto Velho. 
Ele esteve acompanhado 
do senador Marcos Rogé-
rio.

Até o momento, foram 
executados 
250 metros 
de galeria do 
tamanho 3x3 
na rua Doura-
do. O objetivo 
é garantir o 
escoamento 
de águas das 
chuvas e evi-
tar alagações 
na região. 
“ G o v e r n a r 
com respon-
sabilidade é 
fazer o que é necessário à 
população, e essa obra do 
bairro Lagoa é um claro 
exemplo do nosso com-
promisso com os mora-
dores e suas demandas”, 
explicou o prefeito.

A obra visitada será in-
terligada a outras galerias 
periféricas, que vão ga-
rantir o livre escoamento 
das águas pluviais. Um 

ambicioso projeto que de-
mandou investimento de 
aproximadamente R$ 20 
milhões.

Drenagem

Além da drenagem, o 
Município também entre-
gará aos moradores cerca 

de 10 quilômetros de ruas 
asfaltadas com meio-fio e 
sarjeta. O valor dos inves-
timentos é a soma dos re-
cursos federais, através de 
emenda e compensação 
da Prefeitura.

Marcos Rogério 

O senador Marcos Ro-
gério é um dos autores da 

emenda que viabilizou a 
obra. Na ocasião, o par-
lamentar reconheceu a 
devida aplicação do valor 
por parte do Município.

“Como parlamentares, 
apenas garantimos o re-
curso. É necessário que 
um bom gestor gerencie 
bem esse valor, como vem 

fazendo a Prefeitura de 
Porto Velho, que vai entre-
gar uma obra que trans-
formará vidas”, explicou o 
senador.

Segundo a Secreta-
ria Municipal de Obras 
(Semob), a previsão de 
duração das obras de dre-
nagem e pavimentação é 
de aproximadamente 18 
meses.

infRaeStRutuRa: ceRca de 
R$ 20 milhõeS São inVeStidoS 
naS oBRaS do BaiRRo lagoa
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O deputado Dr. Neid-
son (PMN) indicou ao Po-
der Executivo, por meio 
da Secretaria de Estado 
da Saúde (Sesau), a ne-
cessidade da contrata-
ção de 12 médicos clíni-
cos gerais, para atender 

o Hospital de Urgência 
e Emergência Regional 
(HEURO) e o Hospital 
Regional (HRC), ambos 
localizados no município 
de Cacoal.

Segundo o parlamen-

tar, em decorrência da 
pandemia, vários médi-
cos foram requisitados 
para atender pacientes 
com Covid-19, motivo 
pelo qual, os hospitais 
acabaram encontrado 
grande dificuldades de 

prestar atendi-
mento à popula-
ção com outras 
enfermidades.

Precioso

“Não há como 
não afirmar que 
a saúde é o bem 
mais precioso 

que se tem, sendo assim, 
a saúde pública necessita 
de mais profissionais mé-
dicos e comprometidos 
que possam atender a 
população rondoniense”, 
concluiu Dr. Neidson. 

legislativo

Dr. Neidson solicita 
contratação de 12 
médicos em clínica 
geral para atender 
hospitais Heuro e HRC 
em Cacoal

A Prefeitura de Ji-Para-
ná, por meio do Núcleo de 
Apoio e Informação Bolsa 
Família (Nibf-Saúde), está 
convocando os beneficiá-
rios do Programa Federal 
Bolsa Família (PBF) para 
a realização do segundo 
acompanhamento obri-
gatório de 2021, popular-
mente conhecido como 
pesagem.

O prazo para o acompa-
nhamento será de 1º à 30 
de setembro. Devido à pan-
demia do novo coronavírus 
(Covid-19), as medidas de 
distanciamento e o uso da 

máscara serão mantidos 
durante todo os procedi-
mentos, para evitar a proli-
feração da doença.

Pré-natal

A pesagem é destina-
da para crianças com até 
7 anos de idade, mulheres 
entre 14 e 44 anos e ges-
tantes em todas as idades. 
No acompanhamento, as 
equipes analisam o peso, 
altura, estado nutricional, 
cartão de vacina e pré-na-
tal. Na ação também são 
distribuídos preservativos, 

vitamina A e hipoclorito de 
sódio, além de panfletos in-
formativos sobre saúde.

De acordo com o co-
ordenador do Nibf-Saúde, 
Oziel Malheiros, em Ji-
-Paraná cerca de 6 mil be-
neficiários do PBF devem 
comparecer ao acompa-
nhamento obrigatório.

“As famílias que rece-
bem o Bolsa Família de-
vem realizar o acompa-
nhamento obrigatório.  É 
importante ressaltar que 
o não comparecimento 
dessas famílias poderá 
ocasionar a suspensão do 

pagamento ou até mesmo 
o bloqueio do benefício”, 
destacou Oziel Malheiros.

A pesagem do Bolsa Fa-
mília acontece na sede do 
Nibf-Saúde, localizada na 
avenida Marechal Rondon, 
ao lado da Secretaria Muni-
cipal de Assistência Social 
(Semas), próximo ao Fei-
rão do Produtor Rural e nas 
UBS dos distritos de Nova 
Londrina e Nova Colina. O 
atendimento ocorre de se-
gunda a sexta-feira, das 8h 
às 13h30. Maiores informa-
ções podem ser obtidas no 
telefone 3422-7288.

acompanhamento obrigatório: prefeitura de 
ji-paraná promove a pesagem do bolsa família

A Prefeitura de Ji-Para-
ná, por meio da Secretaria 
Municipal de Ji-Paraná (Se-
mas), irá realizar uma ação 
itinerante, por intermédio 
do Centro de Referência de 
Assistência Social (CRAS) 
Morar Melhor, nesta quin-
ta-feira (2), das 8h às 17h, 
com moradores do bairro 
Bela Vista. A ação integra a 
campanha Setembro Ama-
relo, mês de prevenção ao 
suicídio.

Além do bairro Bela 
Vista, a ação itinerante da 
Semas também irá atender 
aos moradores dos bairros 
Colina Park I e II, Casa Pre-
ta, São Bernardo, Jardim 
Aurélio Bernardi, Parque 
São Pedro, Dom Bosco e 
Novo Horizonte, além dos 
residenciais Açaí, Araçá, 
Jatobá, Morar Melhor e 
Park Amazonas.

“Após o sucesso do 

CRAS Volante, realizado 
em Nova Colina, o Prefeito 
Isaú Fonseca [MDB] de-
terminou que novas ações 
fossem realizadas, para 
atender a população de Ji-
-Paraná, fazendo com que 
a gestão vá até os mora-

dores”, detalhou Ana Ma-
ria Santos Vizeli, titular da 
Semas.

Durante a ação Semas 
Itinerante serão ofertados 
serviços como a triagem 
para entrega de cestas bási-

cas, inclusão e atualização 
do Cadastro Único (CadÚ-
nico), emissão de Passe Li-
vre Federal e da Identidade 
Jovem (ID Jovem), além 
de brincadeiras pedagógi-
cas, oficinas de artesanato 
e rodas de conversa.

“Essa ação acontece 
para facilitar o acesso do 
público aos serviços ofe-
recidos pela Semas, facili-
tando também que essas 
pessoas tenham acesso 
aos direitos que elas têm, 

levando a Secretaria de As-
sistência Social para mais 
perto da população”, expli-
cou Ana Maria.

Evento

Em outubro, a Semas 
planeja realizar uma nova 
ação do CRAS Volante. 
Desta vez, o evento acon-
tecerá em Nova Londrina, 
nos dias 6, 7 e 8, com aten-
dimentos de Assistência 
Social e Saúde às famílias 
que residem no distrito e 
nas linhas rurais da região.

O CRAS Morar Melhor 
fica localizado no bairro 
Colina Park II, na rua Mo-
rar Melhor 5, na quadra 
4. O atendimento da ação 
Semas Itinerante acontece 
nesta quinta, das 8h às 17h. 
Mais informações podem 
ser obtidas pelos telefones 
99380-7162 ou 3416-4188.

Assistência Social promove ação 
itinerante no CRAS Morar Melhor

ji-paraná
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O deputado Ismael Cris-
pin (PSB) teve aprovado o 
Projeto de Lei 1.195/21, 
que declara de utilidade pú-
blica Declara de Utilidade 
Pública a Associação Femi-

nina de São Miguel do Gua-
poré-RO (AFESMIG).

Na justificativa do PL, o 
deputado esclareceu que a 
declaração de utilidade pú-
blica de entidade sem fins 

lucrativos é um grande ins-
trumento para que o Estado, 
na forma de lei, possa somar 
esforços na persecução de 
objetivos comuns com enti-
dade assim declarada.

Ismael expli-
cou ainda, que 
com a Utilidade 
Pública, a Asso-
ciação poderá 
reivindicar, nos 
órgãos compe-
tentes, isenção 
de contribuições 

destinadas à seguridade 
social, pagamento de taxas 
cobradas por cartórios e 
imunidade fiscal (restrita às 
entidades de assistência so-
cial e de educação.

A rua Venezuela, onde 
estão localizados o Centro 
Integrado Materno Infantil 
(Cimi), Centro de Saúde da 
Mulher e o Samu, está pas-
sando por diversas obras, 
que incluem obras de alar-
gamento, construção de 
canteiro central, ciclovia e 
nova sinalização. O traba-
lho da Prefeitura de Porto 
Velho envolve diferentes 
secretarias municipais, 
que contribuem para dei-
xar o serviço completo. 

A obra foi dividida em 
duas etapas, no trecho 
entre as avenidas Pinhei-
ro Machado e Calama, e 
no trecho entre a avenida 
Pinheiro Machado e rua 
José Vieira Caúla, no bair-
ro Embratel. Participam 
dos trabalhos a Secreta-
ria Municipal de Obras e 
Pavimentação (Semob), 
Secretaria Municipal de 
Trânsito, Mobilidade e 
Transportes (Semtran) e 

Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente e Desen-
volvimento Sustentável 
(Sema). 

A etapa da pavimenta-
ção, de responsabilidade 
da Semob, será concluída 
na próxima semana, mas 
terá continuidade com ser-
viços das demais pastas.

Trânsito

“Esta rua tinha muita 
terra nas laterais e faixa 
de estacionamento muito 

ampla. As intervenções 
vão melhorar o fluxo do 
trânsito”, disse o secretá-
rio da Semob, Diego Lage, 

justificando o alargamento 
da via, que passa de oito 
para 16 metros.

Na fase de elaboração 
do projeto, a Secretaria 
Municipal de Regulariza-
ção Fundiária e Habitação 
(Semur) contribuiu com a 
topografia.

O projeto inclui ainda 
a construção de canteiro 
central, ciclovia, calçadas, 

iluminação, arborização e 
nova sinalização.

Árvores

“A Prefeitura tem um 
planejamento estratégi-
co para reduzir o passivo 
ambiental que existe na 
cidade. Apesar de estar 
rodeada pelo Cinturão 
Verde, é uma das que 
menos tem arborização 
e nós, preocupados com 
o meio ambiente, quere-
mos inverter esta situa-
ção”, explicou o secretá-
rio da Sema, Alexandro 
Miranda Pincer. 

A partir de agora, a rua 
terá plantados, em todo 
o seu perímetro, mudas 
de Pau Ferro e Pau Brasil. 
Os moradores serão cons-
cientizados sobre os cui-
dados que devem ter para 
a manutenção das áreas 
através de uma campanha 
de educação ambiental. 

Em uma ação de roti-
na em suas atividades, O 
Governo de Rondônia, por 
meio da Fundação de He-
matologia e Hemoterapia 
de Rondônia (Fhemeron) 
voltou a pedir à população 
nesta terça-feira (31) que 
retorne aos postos de cole-
ta de sangue e faça sua do-
ação, visto que, enquanto 
cresce a procura caem os 
estoques de bolsas de san-
gue, e de modo especial 
dos tipos “O” Negativo, 

“A” Positivo e “A” Negativo, 
que estão no limite míni-
mo e são motivo de preo-
cupação para a Fundação.

Segundo a assistente 
social, Maria Luíza Perei-
ra, gerente de captação da 
Fhemeron, em que pese o 
apoio de várias instituições 
parceiras que doam regu-
larmente não está havendo 
equilíbrio entre a necessi-
dade de uso e as doações, 
tendo em vista o aumen-
to dos procedimentos de 

transfusões de sangue de-
correntes das cirurgias e 
da demanda gerada pela 
covid-19, que descontrolou 
em parte a programação 
da Fundação em Porto Ve-
lho e nos postos por todo 
interior do Estado.

Apoio

 A gerente disse, contu-
do, que continua contan-
do com o apoio de várias 
organizações/instituições 

militares, religiosas, enti-
dades sociais e educacio-
nais, a exemplo de uma 
instituição de ensino su-
perior que neste final de 
semana realizou o “Trote 
Solidário” de doação de 
sangue, e colaborou bas-
tante com os estoques da 
Fhemeron, e também o 
Instituto Escolar Somos 
Brasileiros (Iesb), que par-
ticipou durante dois dias 
de coleta noturna na sede 
da Fundação.

saúde: fhemeron pede à população que 
faça doação de sangue para salvar vidas

legislativo

PL que reconhece 
utilidade pública da 
Associação Feminina 
de São Miguel do 
Guaporé é aprovado

Capital: Rua Venezuela terá canteiro 
central, ciclovia e nova sinalização

mobilidade

A Força Tática do 5° 
Batalhão da Polícia Mili-
tar prendeu um homem 
de 31 anos acusado de 
esfaquear a esposa de 30 
anos no condomínio Or-
gulho do Madeira, zona 
Leste da capital rondo-
niense. O crime aconte-
ceu na segunda-feira (30).

 Consta em ocorrência, 
que o acusado chegou em 
casa sob efeito de drogas 
e após breve discussão 
passou a espancar a mu-
lher.

Descontrolado, ele em 

seguida pegou uma faca 
e partiu novamente para 
cima da esposa, que aca-
bou lesionada no braço 
esquerdo.

 A vítima chamou a Po-
lícia Militar e o acusado 
saiu correndo pelos blo-
cos do condomínio. Os 
policiais fizeram um rápi-
do cerco e prenderam o 
autor do crime. 

 Ele foi encaminhado à 
Central de Flagrantes e a 
vítima levada para a UPA. 
Fonte: Rondoniaovivo

PM PRENdE MARido quE 
ChEGou EM APARtAMENto E 
AtACou MuLhER à fACAdA
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nova mamoré

caerd

hospital recebe gerador de energia 
através de emenda de dr. Neidson

Jair Montes requer informações sobre 
tratamento de água em Guajará-Mirim

O  deputado Dr. Nei-
dson (PMN) destinou 
emenda parlamentar no 
valor de R$ 200 mil para 
o município de Nova Ma-
moré. O recurso foi in-
vestido na aquisição de 
um gerador de energia 
para atender o Hospital 
Antônio Luiz de Macedo.

“O gerador já foi com-
prado, entregue  e a ins-
talação já está sendo 
providenciada. O pre-
feito de Nova Mamoré 
Marcélio Brasileiro está 
dando andamento ao 
processo para agilizar o 
funcionamento do gera-
dor e com isso, retomar 
as cirurgias eletivas, que 
aliás, há muitos anos não 
são realizadas, desde 
meu primeiro mandato”, 
destacou Dr. Neidson.

O prefeito reforçou a 
importância do gerador 
de energia elétrica para 
o retorno das cirurgias 
eletivas. Segundo ele, os 
procedimentos deverão 
ser retomados a partir do 

mês de setembro. “Sem 
dúvida, essa foi uma 
grande conquista para 
a nossa cidade e, princi-
palmente, para a popula-
ção do nosso município”, 

disse Brasileiro.

Vereador

Dr. Neidson informou 
que a destinação do re-
curso para a compra do 

equipamento foi uma 
solicitação do vereador 
Jean Carlos (Patriota) e 
também com cobranças 
do vereador Professor 
Denizio (Avante).

“Além de ser resultado 
de uma iniciativa do ve-
reador José Carlos, com 
apoio do vereador Dio-
nízio, o prefeito Marcélio 
também se empenhou 
para a boa aplicação do 
recurso. E lembrando 
que, complementando 
esse recurso, destinei 
mais R$ 100 mil para a 
compra de insumos e 
materiais cirúrgicos que 
em breve, assim que o 
processo para a aquisi-
ção for concluído, eles 
atenderão o Hospital 
Antônio Luiz de Macedo 
que voltará com as cirur-
gias eletivas, conforme 
eu, as lideranças do mu-
nicípio e toda a popula-
ção, tanto almejamos”, 
concluiu o médico e de-
putado, Dr. Neidson.

O deputado estadual 
Jair Montes enviou reque-
rimento ao Governo do 
Estado solicitando à Com-
panhia de Águas e Esgo-
tos de Rondônia (CAERD)  
informações detalhadas 
sobre a intervenção no 
sistema operacional da 
estação de tratamento 
de água no município de 
Guajará-Mirim com a re-
forma de floculadores, co-
bertura dos reservatórios 
e reformas dos filtros. 

O floculadore é um 
equipamento utilizado 

para a agitação e mistura 
para a formação e agre-
gação de flocos. Tem 

aplicação em indústrias, 
laboratórios, estações 
de tratamento de água e 
efluentes entre outras. 

O parlamentar também 

requereu a Caerd infor-
mações referentes aos es-
tudos técnicos visando a 

ampliação da rede 
de abastecimento 
de água potável no 
município de Alto 
Paraíso. Também 
informações no 
tocante a finaliza-
ção das obras do 
Programa de Ace-

leração do Crescimento 
visando melhorar a rede 
de abastecimento de água 
potável no município de 
Porto Velho. E detalhes da 

perfuração de poços em 
Candeias do Jamari 

Responsabilidades

Montes destaca que 
essas solicitações além de 
ter finalidade fiscalizatória 
também tem o objetivo 
de levantar responsabili-
dades propor soluções a 
curto e médio prazos.  

“Precisamos ter um 
diagnóstico correto pois 
a população sofre com a 
falta de água e esgoto tra-
tado”, pontuou.
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mudança vai melhorar o fluxo de veículos na região

A partir desta quarta-
-feira (1º), a rua Netuno, 
no bairro Nova Floresta, 
mudará de sentido, sendo 
permitido apenas o tráfe-
go no perímetro de quem 
sai da Rua dos Coqueiros e 
entra na Av. Campos Sales. 
O trecho, de aproximada-
mente 200 metros, que fica 
ao lado do Hospital João 
Paulo II, passará a ser mão 
única e ficará permanente-
mente proibido o estacio-
namento de veículos no 
lado direito da via, só será 
permitida carga e descar-
ga.

A medida, de acordo 
com a Secretaria Municipal 
de Trânsito, Mobilidade e 
Transportes (Semtran), foi 
tomada devido à largura 
da rua, pelo número de ve-
ículos que passavam nos 
dois sentidos, causando 
congestionamento e trava-
mento da via, e pela entra-
da de serviço do Hospital 
João Paulo II, que depende 
da área para descarga de 
oxigênio e outros insumos 
hospitalares necessários 

para o atendimento de pa-
cientes.

“O objetivo dessa mu-
dança é melhorar o fluxo 
de veículos nesta região, 
pois quem vem da Campos 
Sales e entra na rua Netu-
no acaba gerando tumulto 
de veículos por conta do 
tempo de espera para fa-
zer a conversão, isso sem 
falar dos caminhões que 
atendem o João Paulo II 
e encontram dificuldades 
para chegar à área de ser-
viço”, explicou o titular da 
Semtran, Ronaldo Flores.

Panfletos

Os agentes de trânsito 
do município estão dando 
orientações com distribui-
ção de panfletos informa-
tivos sobre a mudança, 
faixas explicativas e abor-
dagem direta dos condu-
tores que trafegam na via. 
Além dos trabalhos de 
orientação, a equipe de si-
nalização da Semtran fina-
liza os trabalhos de inver-
são e mudança das placas.

poRto Velho: tRáfego 
na Rua netuno muda 
de Sentido a paRtiR 
deSta quaRta-feiRa

política

Laerte é presidente da Comissão 
Especial de Acompanhamento das 
Ações de Combate ao Câncer

Na última semana, após 
requerimento encaminha-
do pelo deputado Laerte 
Gomes (PSDB), à Mesa 
Diretora da Assembleia 
Legislativa, foi criada e ins-
talada a Comissão Especial 
de Acompanha-
mento das Ações 
de Combate ao 
Câncer no âmbito 
do Estado de Ron-
dônia. De acordo 
com o deputado, 
com a pandemia 
do Coronavírus 
no país, a situa-
ção dos pacientes 
de câncer acabou 
se agravando ain-
da mais, devido 
principalmente às 
ações impostas de restri-
ções aos organismos que 
cuidam da doença, e ain-
da, por parte das pessoas, 
o temor de contrair o Co-
vid-19.

Com base nisso, Laerte 
Gomes tomou a iniciativa 
de requerer a criação da 
Comissão Especial que 
terá como atribuições, 
o acompanhamento das 
ações da Rede Pública 
de Saúde, inspeção de 
obras públicas, avalia-
ção e acompanhamento 
da destinação e aplica-

ção de recursos públicos, 
acompanhamento do 
acesso ao diagnóstico e 
ao tratamento da doen-
ça, situação dos pacien-
tes residentes no interior 
do estado, ações voltadas 

quanto ao cumprimen-
to da legislação sobre o 
tema e acompanhamento 
dos repasses de recursos 
financeiros do Estado, aos 
hospitais que realizam 
atendimento para pacien-
tes com câncer, mediante 
convênio.

Muito grave

“Infelizmente com a 
pandemia, a situação fi-
cou muito grave, e Ron-
dônia a exemplo de outros 
estados, terá que buscar o 

máximo de eficiência e 
eficácia, para lidar com a 
demanda reprimida, prin-
cipalmente por parte das 
raras unidades de saúde 
especializadas para aten-
dimento do câncer. Esta 

preocupação tem por 
base, dados oficiais, que 
apontam o fato de que 
70% dos tratamentos de 
câncer são realizados pelo 
Sistema Único de Saúde, 
o SUS”, ressaltou Laerte 
Gomes em seu requeri-
mento.

Normas

O deputado desta-
cou, ainda, que apesar 
de existirem normas, a 
exemplo da Lei Federal 
nº 12732/12, que busca 

amenizar o sofrimento do 
paciente que espera por 
atendimento, nem sempre 
os prazos são cumpridos.

Grandes centros

“Este cenário fica ainda 
mais preocupante quando 
se trata de pessoas humil-
des, residentes em locais 
distantes dos grandes 
centros. Nem sempre, o 
poder público vem conse-
guindo atender os prazos 
e o tratamento mais ade-
quado para todos. Sendo 
assim, buscando ser um 
novo suporte de apoio à 
população, visando subsi-
diar, avaliar, acompanhar 
e pontuar eventuais fa-
lhas, é que propus a esta 
Casa Legislativa a consti-
tuição e instalação da Co-
missão Especial de Acom-
panhamento das Ações 
de Combate ao Câncer no 
âmbito do Estado de Ron-
dônia”, justificou o parla-
mentar.

Para compor a Comis-
são, o deputado Laerte 
Gomes ocupará a posição 
de presidente, a deputada 
Cássia Muleta (Podemos) 
como vice-presidente e 
o deputado Dr. Neidson 
(PMN) como relator.
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As comemorações alu-
sivas à Semana da Pátria 
em Ji-Paraná têm início 
nesta quarta-feira, dia 1º 
de setembro, com ceri-
mônia oficial no 2º Ba-
talhão da Polícia Militar 
(2º BPM), o Batalhão Ti-
radentes, localizado no 
1º Distrito. Pelo segun-
do ano consecutivo não 
haverá o Desfile de 7 de 
Setembro, por causa das 
medidas sanitárias que 
buscam evitar a aglome-
ração de pessoas, em de-
corrência da pandemia da 
Covid-19.

De acordo com asses-
soria técnica da Secretaria 
Municipal de Educação 
(Semed), a programação 
segue na quinta (2) e sex-

ta-feira (3), com Momen-
to Cívico na Prefeitura 
Municipal e na sede da 

Semed, respectivamente. 
Na segunda-feira, dia 6, o 
Momento Cívico está pro-
gramado para acontecer 
na sede da Coordenadora 
Regional de Ensino (CRE) 

em Ji-Paraná.
“Este ano teremos os 

Momentos Cívicos com 

a presença de autorida-
des. Serão hasteadas as 
bandeiras do Brasil, do 
Estado de Rondônia e do 
Município de Ji-Paraná, 
com a execução dos hinos 

civismo

Semana da Pátria em Ji-Paraná tem 
abertura oficial no Batalhão tiradentes

Nacional, da Independên-
cia e do Município. Quer 
dizer, serão cerimonias 

breves, seguindo 
todos os protoco-
los dos decretos 
Federal, Estadual 
e Municipal com 
relação à preven-
ção à Covid-19”, 
explicou o secre-
tário de Educação, 
Jeferson Barbosa.

Desfile

Pelo mesmo 
motivo citado pelo Se-
cretário, não haverá o 
tradicional Desfile de 7 
de Setembro, bem como 
a participação de alunos 
nos Momentos Cívicos.

A prisão do foragido 
da Justiça identificado 
como Jardel C. Y., 45,  
aconteceu nesta terça-
-feira (31) após come-
ter furto na loja Bemol 
do Porto Ve-
lho Shopping, 
na capital de 
Rondônia.

Os seguran-
ças da loja fla-
graram o ho-
mem furtando 
uma faca de açougue, 
um garfo trincante, uma 
frigideira, um adaptador 
de USB Wi-Fi, e um re-
petidor de sinal tp-link.

De imediato, os fun-
cionários do estabele-

cimento abordaram o 
acusado na saída e acio-
naram a Polícia Militar. 

Os policiais fizeram 
consulta nominal e des-
cobriram que ele estava 

f o r a g i -
do.

U m a 
bicicle-
ta mor-
m a i i 
que o 
a c u s a -

do usou para ir ao local 
também foi apreendida  
por haver a suspeita de 
ser produto ilícito. O ho-
mem foi levado à Cen-
tral de Flagrantes. (Ron-
doniaovivo)

foRagido é pReSo 
acuSado de fazeR 
aRRaStão em loja 
no Shopping

A área histórica do Ce-
mitério da Candelária foi 
invadido por um grupo de 
famílias no último final de 
semana e tomado por bar-
racos. O local foi utilizado 
para sepultar os 
operários estran-
geiros mortos 
durante a cons-
trução da Estrada 
de Ferro Madeira 
Mamoré. 

O espaço fica 
às margens do Rio Madei-
ra, no bairro Triângulo e 
está sob responsabilidade 
do Instituto do Patrimô-
nio Histórico Nacional 
(Iphan). 

Segundo fotos enviadas 
ao Rondoniaovivo, os in-

vasores derrubaram toda 
a mata nativa e ocupam 
boa parte do cemitério. 
As lideranças ainda não 
foram identificadas e o 
local já foi batizado como 

Assentamento Novo Lar. 
De acordo com registros 
históricos, no terreno fo-
ram sepultados cerca de 5 
mil corpos.

 A  Associação dos Fer-
roviários da Estrada de 
Ferro Madeira-Mamoré 

(Asfam) já informou à 
Polícia Federal, ao Minis-
tério Público Federal e ao 
próprio Iphan da invasão 
ilegal. 

George Telles, presi-
dente da Asfam, comen-
tou sobre a presença de 
pessoas não autorizadas 
na área. “São pessoas que 
que deram a vida por essa 
cidade e não podemos to-
lerar essa invasão”, falou 
ele. 

Além da importância 
histórica e cultural, o Ce-
mitério da Candelária faz 
parte de roteiro de visita-
ções turísticas em Porto 
Velho, de acordo com o 
representante da Asfam. 
(Rondoniaovivo)

PoRto VELho: BARRACoS toMAM CoNtA 
dE áREA do CEMitéRio dA CANdELáRiA
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A polícia identificou 
através de familiares, Je-
diel Almeida da Silva, 27, 
como sendo o homem en-
contrado morto na tarde 
de ontem (30) em uma 
área de conflito agrário 
no distrito de Nova Mu-
tum Paraná, em Porto Ve-
lho.

Liga

 Agentes da Polícia Ci-
vil já estão investigando o 
caso. Segundo as primei-
ras apurações, o homem 
era um dos integrantes da 
Liga dos Camponeses Po-
bres (LCP) e atuava como 

segurança fortemente ar-
mado no local.

Ainda conforme a polí-
cia, Jediel estava foragido 
da Justiça e foi encon-
trado morto com vários 
tiros.

 
Ferido

Jediel era um dos in-
vestigados pelas mortes 
de dois policiais militares 
no final do ano passa-
do. Na época, o sargen-
to Rodrigues e o tenente 
Figueiredo foram assina-
dos. Já o tenente Ferraz 
ficou ferido a bala. Fonte: 
Rondoniaovivo

O tema tem ganhado 
destaque após o Supremo 
Tribunal Federal (STF) ter 
julgado inconstitucionais 
– no âmbito da Ação Di-
reta de Inconstitucionali-
dade (ADI) 3481 – alguns 
dispositivos da Resolução 
CFP nº 02/2003 – que res-
tringia a profissionais da 
Psicologia a comercializa-
ção de manuais de testes 
psicológicos.

Nesse sentido, o dossiê 
da presente edição ponde-
ra aspectos relacionados à 
Psicologia do Trânsito; à 
avaliação psicológica em 
concursos públicos e para 
obtenção de porte de ar-
mas;  e ao uso dos testes 

psicológicos (passando 
pela formação, avaliação 
e critérios de restrição), 
além dos impactos da ADI 
3481 para a Psicologia e a 
sociedade em geral.

Editada desde 1979 
pelo Conselho Federal 
de Psicologia, a Revis-
ta Psicologia: Ciência e 
Profissão é uma publi-
cação científica de ex-
celência internacional, 
classificada com a nota 
A2 no sistema Qualis 
de avaliação de perió-
dicos da Coordenação 
de Aperfeiçoamento de 
Pessoal de Nível Superior 
(Capes) do Ministério da 
Educação.

Decisão do STF

No entendimento da 
Suprema Corte, embora 
o diagnóstico e a orienta-

ção psicológica devam ser 
executados exclusivamen-
te por profissional habili-
tado, o acesso ao conteú-
do de um teste psicológico 

“não habilita ninguém à 
prática de atos privativos 
dos profissionais inscritos 
no respectivo conselho”.

Entretanto, na práti-
ca, ao retirar o caráter 
privativo da venda dos 
testes a profissionais 
da Psicologia, a deci-
são ocasiona impactos 
imediatos em rotinas e 
procedimentos de dife-
rentes instituições das 
áreas da saúde, sistema 
de justiça e segurança 
pública, concursos pú-

blicos e contextos orga-
nizacionais, de trânsito e 
aviação, dentre outros.

Frente à decisão do 
Supremo Tribunal Fede-

ral, o CFP tem realizado 
diversas ações. Junto ao 
STF, no dia 20 de abril in-
gressou com embargos de 
declaração na ADI 3481, 
com o intuito de eviden-
ciar e elucidar aspectos 
relacionados ao roteiro de 
aplicação e correção, cri-
vos, folhas de resposta e 
gabaritos. No dia 25 de ju-
nho, junto ao gabinete das 
ministras e dos ministros 
do STF, o Conselho Fede-
ral de Psicologia impetrou 
alguns memoriais referen-
tes a essa ação e, junto 
com esses memoriais, foi 
encaminhado um parecer 
elaborado pelo advogado 
constitucionalista Daniel 

Sarmento.
O julgamento virtual dos 

embargos de declaração 
protocolados pelo CFP es-
tava marcado para aconte-
cer no STF entre os dias 
20 e 27 de agosto, porém, 
o ministro Dias Toffoli pe-
diu vistas ao processo, o 
que significa que o julga-
mento dos embargos está 
suspenso. O Conselho 
Federal de Psicologia se-
gue atento aos desdobra-
mentos e, nesse sentido, o 
dossiê apresentado na atual 
edição da Revista Psico-
logia: Ciência e Profissão 
representa importante con-
tribuição ao diálogo junto à 
sociedade. (cfp.org.br)

Mais ônibus entram em 
circulação a partir do dia 
primeiro de setembro para 
reforçar o transporte pú-
blico de Porto Velho, tra-
zendo mudanças 
e mais opções aos 
usuários do siste-
ma. Com os novos 
veículos, os horá-
rios sofrerão alte-
rações, reduzindo o 
tempo de espera e 
otimizando o trans-
porte coletivo municipal.

De acordo com a Se-
cretaria Municipal de 
Trânsito, Mobilidade e 
Transporte (Semtran), foi 
autorizada a inclusão de 
14 veículos que serão dis-
tribuídos nas seguintes li-
nhas: 110 - São Francisco, 
111- Ulisses via Tancredo 

Neves, 112 - Mariana, 113 
- Presidente Roosevelt via 
Cemetron, 114 - Orgulho 
do Madeira, 116 - Espe-
rança da Comunidade via 

Cristal da Calama, 117 - 
Guajará, 119 - Morar Me-
lhor via Areal, 120 - Bairro 
Novo, 121 - Ulisses via BR, 
214 - Cohab Floresta, 215 
- Norte Sul e 216- Cidade 
Nova.

Dentre as alterações, 
a Semtran destaca o des-
membramento da linha 

213 - Cidade Nova via 
Novo Horizonte, tornan-
do-se linha 213 - Novo 
Horizonte, que voltará 
ao antigo itinerário, aten-

dendo o bairro Tu-
cumanzal. A linha 
216 - Cidade Nova, 
também retornará 
ao mesmo itinerário 
de antes, com o be-
nefício que também 
atenderá os usuá-
rios do loteamento 

Tropical.

Estendida

Outra mudança é a Li-
nha 312 - Nacional, que 
foi estendida para atender 
as comunidades localiza-
das após o ponto final na 
estrada do Belmont. Já a 

Linha 311 - Vila Dnit foi 
estendida para atender o 
bairro Areal Centro.

Com o aumento da 
frota, também acontece 
a reativação das linhas 
Universitárias, as quais 
atenderão os usuários que 
precisam de locomoção 
até as faculdades. A linha 
110.1- Universitária I sairá 
da zona Leste, do terminal 
do Ulisses Guimarães. A li-
nha 117.1 - Universitária II 
sairá do terminal do Gua-
jará. A linha 215.1- Univer-
sitária III sairá da zona Sul, 
do terminal do Norte Sul, 
sendo todos os itinerários 
e alterações disponibiliza-
dos no portal da Semtran, 
no portal da COM Porto 
Velho e no aplicativo Cit-
tamobi.

polícia

saúde

Identificado homem que 
foi encontrado morto 
com vários tiros em 
área de conflito agrário

Revista Psicologia: Ciência e Profissão lança dossiê sobre Avaliação Psicológica

transporte coletivo passa a contar com 
mais 14 ônibus para atender a população

porto velho
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ACESSE NO SITE:

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE CUJUBIM-RO

AVISO DE SOLICITAÇÃO DE COMPARECIMENTO
SETOR IMOBILIÁRIO

Ao proprietário do imóvel denominado SETOR 002 QUADRA 043 
LOTE 030 localizado na RUA: CURIANGU n° 1571, o mesmo 
encontra-se em nome de DESCONHECIDO no Cadastro Imobi-
liário da Prefeitura.
Solicitamos o comparecimento no Setor Imobiliário da Prefeitura, 
no prazo de 10 (dez) dias da publicação deste. 
Comunicamos que está sendo montado processo de transferên-
cia do imóvel acima citado conforme processo 2-345/2021.
Caso o interessado não compareça no Setor de Cadastro Imobili-
ário, localizado na Av. Condor, 2588, Setor Institucional, o imóvel 
acima será transferido para a Srº. DAVI CARDOSO PEREIRA.

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE CUJUBIM-RO

AVISO DE SOLICITAÇÃO DE COMPARECIMENTO
SETOR IMOBILIÁRIO

 Ao proprietário do imóvel denominado SETOR 002 
QUADRA 056 LOTE 009 localizado na RUA: CARDEAL n° 1112, 
o mesmo encontra-se em nome PREFEITURA MUNICIPAL DE 
CUJUBIM no Cadastro Imobiliário da Prefeitura.
 Solicitamos o comparecimento no Setor Imobiliário da 
Prefeitura, no prazo de 10 (dez) dias da publicação deste. 
Comunicamos que está sendo montado processo de transferên-
cia do imóvel acima citado conforme processo 2-460/2021.
 Caso o interessado não compareça no Setor de Cadas-
tro Imobiliário, localizado na Av. Condor, 2588, Setor Institucio-
nal, o imóvel acima será transferido para a Srª. PEDRO SOARES 
SILVEIRA

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE CUJUBIM-RO

AVISO DE SOLICITAÇÃO DE COMPARECIMENTO
SETOR IMOBILIÁRIO

Ao proprietário do imóvel denominado SETOR 002, QUADRA 005 
LOTE 012 localizado na Av: Rouxinol, o mesmo encontra-se em 
nome de DESCONHECIDO no Cadastro Imobiliário da Prefeitura.
Solicitamos o comparecimento no Setor Imobiliário da Prefeitura, 
no prazo de 10 (dez) dias da publicação deste. 
Comunicamos que está sendo montado processo de transferên-
cia do imóvel acima citado conforme processo 1-656/2021
Caso o interessado não compareça no Setor de Cadastro Imobiliário, 
localizado na Av. Condor, 2588, Setor Institucional, o imóvel acima será 
transferido para a Srª. NEOMAR SPADOTTO FLORENTINO.

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE CUJUBIM-RO

AVISO DE SOLICITAÇÃO DE COMPARECIMENTO
SETOR IMOBILIÁRIO

 Ao proprietário do imóvel denominado SETOR 005 
QUADRA 032 LOTE 006 localizado na RUA: GAVIAO REAL n° 
1813, o mesmo encontra-se em nome MARIA APARECIDA DIAS 
CAMILO no Cadastro Imobiliário da Prefeitura.
 Solicitamos o comparecimento no Setor Imobiliário da 
Prefeitura, no prazo de 10 (dez) dias da publicação deste. 
Comunicamos que está sendo montado processo de transferên-
cia do imóvel acima citado conforme processo 2-460/2021.
 Caso o interessado não compareça no Setor de Ca-
dastro Imobiliário, localizado na Av. Condor, 2588, Setor Institu-
cional, o imóvel acima será transferido para a Srª. ELIZETE DE 
JESUS SANTOS

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE CUJUBIM-RO

AVISO DE SOLICITAÇÃO DE COMPARECIMENTO
SETOR IMOBILIÁRIO

Ao proprietário do imóvel denominado SETOR 006 QUADRA 004 
LOTE 011 localizado na Av: CUJUBIM n° 3840, o mesmo encon-
tra-se em nome de VALDINEIA OLIVEIRA CAITANO no Cadastro 
Imobiliário da Prefeitura.
Solicitamos o comparecimento no Setor Imobiliário da Prefeitura, 
no prazo de 10 (dez) dias da publicação deste. 
Comunicamos que está sendo montado processo de transferên-
cia do imóvel acima citado conforme processo 2-345/2021
Caso o interessado não compareça no Setor de Cadastro Imo-
biliário, localizado na Av. Condor, 2588, Setor Institucional, o 
imóvel acima será transferido para a Srª. VALDEVINA SILVEIRA 
DOS SANTOS.

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE CUJUBIM-RO

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 056/2021 - SRP

MODO DE DISPUTA ABERTA
EXCLUSIVA ME, EPP, MEI E EQUIPARADAS.

O Município de Cujubim por meio de seu Pregoeiro nomeado 
pelo Decreto nº 757 de 07 de Janeiro de 2021, através das 
atribuições legais que são conferidas, torna público, a licita-
ção denominada Pregão na sua forma Eletrônica, para Re-
gistro de Preço para eventual e futura aquisição de Carga de 
Gás de Cozinha 13 Kg, para atender as necessidades das 
Secretariais Municipais de Saúde, Educação, Administração e 
Assistência Social. Valor estimado de R$ 63.878,52 (sessenta 
e três mil oitocentos e sessenta e oito reais cinquenta e dois 
centavos), tipo MENOR PREÇO POR ITEM, na forma da Lei 
nº. 10.520/02 e Decreto Municipal nº 616/2020, conforme edi-
tal e seus anexos. Envio das propostas poderá ser feito até às 
09h29min do dia 14/09/2021. Início da Sessão Pública virtual 
será às 09h30min do dia 14/09/2021. (Horário de Brasília). A 
retirada do edital e sessão está disponível no site www.licita-
net.com.br e no Portal da Transparência do Município de Cuju-
bim www.cujubim.ro.gov.br na aba “licitações”. Informações na 
Sala do Pregão na sede da Prefeitura Municipal de Cujubim, 
de segunda a sexta-feira das 07h30min às 13h30min. (Horário 
Local). Informações poderão ser obtidas, através do telefone 
(69) 3582.2004 / 2062 – 69 98471 7144.

Cujubim - (RO) 31 de Agosto de 2021.

Sergio Henrique Santuzzi Zuccolotto
Pregoeiro 

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE ARIQUEMES-RO

AVISO DE LICITAÇÃO, PREGÃO ELETRÔNICO Nº
110/2021/PREGÃO/SML/PMA

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 14926/FUNCET/2021
MODO DE DISPUTA - ABERTO

LICITAÇÃO EXCLUSIVA ME/EPP/MEI

Objeto:“Aquisição de Material Esportivo, para atender as neces-
sidades da Fundação de Cultura, Esporte e Turismo -  FUNCET, 
busca atender as necessidades da Administração no forneci-
mento de equipamentos e materiais para os Jogos Intermuni-
cipais de Rondônia - JIR”, com o valor total estimado em R$: 
26.788,38 (vinte e seis mil setecentos e oitenta e oito reais e 
trinta e oito centavos). A Prefeitura Municipal de  Ariquemes 
através do Pregoeiro designado pelo Decreto nº. 17.118 de 13 
de Janeiro de 2021, torna público, para o conhecimento dos in-
teressados que na data e horário abaixo indicado fará realizar 
licitação na modalidade de PREGÃO, na forma ELETRÔNICA, 
sob o nº 110/2021 do tipo MENOR PREÇO TOTAL POR ITEM, 
Cód. UASG: 450522, na forma da Lei n. 10.520/02, conforme 
edital e anexos, atendendo assim as necessidades da Prefei-
tura Municipal de Ariquemes. Envio das propostas poderá ser 
feito das 10h00min do dia 02/09/2021até às 10h00min do dia 
15/09/2021. Início da Sessão Pública  virtual será às 10h00min 
do dia 15/09/2021 (Horário de  Brasília). A retirada do edital está 
disponível no site www.gov.br/compras e www.ariquemes.ro.gov.
br, sendo que a sessão  pública será pelo site www.gov.br/com-
pras. Informações na Sala da Superintendência Municipal de 
Licitações, na sede da Prefeitura Municipal de Ariquemes, de se-
gunda a sexta-feira das 07h30min às 13h30min. (Horário Local). 
Mais informações, através do telefone (69) 3516- 2020/2021 ou 
pelo e-mail pregaopma@hotmail.com. 

Ariquemes (RO), 31 de agosto de 2021.
Henrique da Silva - Pregoeiro

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE ARIQUEMES-RO

ADENDO RETIFICADOR
PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 99/2021

PROCESSO ADM INISTRATIVO N° 6571/2021/SEMPOG
MODO DE DISPUTA - ABERTO

LICITAÇÃO ABERTA COM AMPLA PARTICIPAÇÃO

O Pregoeiro no uso de suas atribuições legais que lhe são con-
feridas, instituído pelo Decreto 17.118 de 13 de janeiro de 2021, 
bem como com fulcro no artigo 21, § 4º da Lei 8666/93, vem 
neste ato, esclarecer aos interessados e torna público que no 
Pregão Eletrônico n.º 99/2021, Retificar o valor correto do pro-
cesso administrativo: A onde se lê: com o valor total estimado 
em R$ 3.255.658,66. Lê-se: com o valor total estimado em R$ 
3.229.969,76. Permanecendo o início da Sessão Pública virtu-
al às 09h00min do dia 17/09/2021(Horário de Brasília); Ficam 
inalteradas as demais condições anteriormente estabelecidas no 
Edital, para a realização do respectivo certame. Maiores Infor-
mações através do telefone (69) 3516-2020; e/ou e-mail: prega-
opma@hotmail.com
Ariquemes (RO), 31 de agosto de 2021

Maurílio do Nascimento Oliveira
Pregoeiro

 

 

 

Assembleia Legislativa do Estado de Rondônia – ALE/RO 
 

 
Av. Farquar nº 2562 - Bairro Olaria 
CEP 76.801-189 - Porto Velho/RO 

site www.al.ro.leg.br 
 

 
 

AVISO DE LICITAÇÃO 
Pregão Eletrônico nº 024/2020/ALE/RO 

Processo Administrativo nº 0019107/2019-82 
 

 
A Assembleia Legislativa do Estado de Rondônia – ALE/RO, por meio de seu Pregoeiro, ao final firmado, 
designado através do ATO Nº 0371/2020-SRH/P/ALE, torna público o presente edital de licitação, que se realizará 
na modalidade Pregão, na forma Eletrônica, tipo Menor Preço, observando-se as disposições da Lei nº 10.520/02, 
da Lei Complementar nº 123/06, do Decreto nº 5.450/05, Decreto nº 7.892/2013, Decreto Estadual nº 21.675/2017 e, 
subsidiariamente, a Lei nº 8.666/93, conforme as especificações e condições a seguir: 
 
OBJETO: REGISTRO DE PREÇO PARA FUTURA E EVENTUAL CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 
ESPECIALIZADA EM PRESTAÇÃO DE SERVIÇO E FORNECIMENTO DE MEDALHAS COMEMORATIVAS, a 
pedido do Departamento de Cerimonial, conforme descrição detalhada no Termo de Referência e anexos do 
Edital. Valor Estimado: R$ 186.520,00 (cento e oitenta e seis mil, quinhentos e vinte reais). 
 
LICITAÇÃO EXCLUSIVA PARA A PARTICIPAÇÃO DE ME's E EPP's, (X) NÃO 
RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: Dia: 13 de maio de 2020, Hora: 09h00min. 
INÍCIO DA DISPUTA DE PREÇOS: Dia: 13 de maio de 2020, Hora: 10h00min. 
ENDEREÇO ELETRÔNICO: www.licitacoes-e.com.br 
FORMALIZAÇÃO DE CONSULTAS E EDITAL:  www.al.ro.leg.br  - (Licitações);  www.licitacoes-e.com.br; 
Esclarecimentos: cpl@ale.ro.gov.br; Telefone (0xx) 69-3218-1496 
 

Porto Velho/RO, 28 de abril de 2020. 
 

 
Everton José dos Santos Filho 

Pregoeiro CPP/ALE/RO 
 

 
 

AVISO DE LICITAÇÃO FRACASSADA
Pregão Eletrônico nº 021/2021/CPP/ALE/RO

Processo Administrativo nº 22026/2021

A Superintendência de Compras e Licitações - SCL, por meio de 
seu Pregoeiro, designado através do ATO Nº 0283/2021/SRH/
SG/ALE, no uso de suas atribuições legais, torna público, para 
o conhecimento dos interessados que a licitação supracitada 
tendo como finalidade o REGISTRO DE PREÇOS para futura e 
eventual aquisição de LICENÇAS DE SOFTWARE MICROSOFT 
OFFICE 2019 STANDARD E WINDOWS SERVER 2019 DATA-
CENTER, pelo período de 12 (doze) meses, a pedido da Supe-
rintendência de Tecnologia da Informação - STI, foi declarada 
FRACASSADA, em face da desclassificação de todas as propos-
tas, estando desde já os autos franqueados aos interessados.

Porto Velho-RO, 31 de agosto de 2021.

Everton José dos Santos Filho
Pregoeiro CPP/ALE/RO

 

 

 

Assembleia Legislativa do Estado de Rondônia – ALE/RO 
 

 
Av. Farquar nº 2562 - Bairro Olaria 
CEP 76.801-189 - Porto Velho/RO 

site www.al.ro.leg.br 
 

 
 

AVISO DE LICITAÇÃO 
Pregão Eletrônico nº 024/2020/ALE/RO 

Processo Administrativo nº 0019107/2019-82 
 

 
A Assembleia Legislativa do Estado de Rondônia – ALE/RO, por meio de seu Pregoeiro, ao final firmado, 
designado através do ATO Nº 0371/2020-SRH/P/ALE, torna público o presente edital de licitação, que se realizará 
na modalidade Pregão, na forma Eletrônica, tipo Menor Preço, observando-se as disposições da Lei nº 10.520/02, 
da Lei Complementar nº 123/06, do Decreto nº 5.450/05, Decreto nº 7.892/2013, Decreto Estadual nº 21.675/2017 e, 
subsidiariamente, a Lei nº 8.666/93, conforme as especificações e condições a seguir: 
 
OBJETO: REGISTRO DE PREÇO PARA FUTURA E EVENTUAL CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 
ESPECIALIZADA EM PRESTAÇÃO DE SERVIÇO E FORNECIMENTO DE MEDALHAS COMEMORATIVAS, a 
pedido do Departamento de Cerimonial, conforme descrição detalhada no Termo de Referência e anexos do 
Edital. Valor Estimado: R$ 186.520,00 (cento e oitenta e seis mil, quinhentos e vinte reais). 
 
LICITAÇÃO EXCLUSIVA PARA A PARTICIPAÇÃO DE ME's E EPP's, (X) NÃO 
RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: Dia: 13 de maio de 2020, Hora: 09h00min. 
INÍCIO DA DISPUTA DE PREÇOS: Dia: 13 de maio de 2020, Hora: 10h00min. 
ENDEREÇO ELETRÔNICO: www.licitacoes-e.com.br 
FORMALIZAÇÃO DE CONSULTAS E EDITAL:  www.al.ro.leg.br  - (Licitações);  www.licitacoes-e.com.br; 
Esclarecimentos: cpl@ale.ro.gov.br; Telefone (0xx) 69-3218-1496 
 

Porto Velho/RO, 28 de abril de 2020. 
 

 
Everton José dos Santos Filho 

Pregoeiro CPP/ALE/RO 
 

 
 

ESTADO DE RONDÔNIA
MUNICíPIO DE CAMPO NOVO DE RONDÔNIA 

EXTRATO ATAS REGISTRO PREÇOS Nº 56 à 63/2021.
Objeto: SRP Aquisição Equipamentos e Suprimentos de In-
formática. PE 38/2021. Proc. 548/2021/SEMAD. Vencedores: 
CNPJ 34.770.156/0001-73, R$228.709,55; 20.402.517/0001-
14, R$24.268,00; 84.558.808/0001-89, R$172.404,93; 
04.925.681/0001-50, R$1.184,90; 42.036.849/0001-
65, R$23.507,84; 41.947.390/0001-99, R$114.540,00; 
10.820.186/0001-89, R$31.783,00; 29.500.349/0001-74, 
R$16.105,25. Vigência 12 meses. CNRO, 30/08/2021.
Cristiane Izabel Murata - Secretária 15/2021.
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vilhena

Após estudos, obras inicia instalação 
de quebra-molas feitos a pedido da 
PRf, vereadores e Prefeitura

Preocupada com a se-
gurança dos condutores 
e pedestres em Vilhena, 
a Secretaria Municipal 
de Obras e Serviços Pú-
blicos (Semosp) iniciou 
a implantação de redu-
tores de velocidade em 
diversas vias do muni-
cípio, seguindo pedidos 
de vereadores, da Polí-
cia Rodoviária Federal 
e também da Prefeitura 
de Vilhena. Os trabalhos 
começaram pelas rotató-
rias da avenida Marechal 
Rondon.

“Os quebra-molas 
obrigam os motoristas 
a reduzir a velocidade, 
facilitando a travessia 
das pessoas e evitando 
possíveis acidentes, ga-

rantindo a segurança de 
pedestres e condutores. 
A próxima etapa será a 
instalação de lombadas 

na avenida Celso Mazutti 
e vários outros pontos”, 
explica o secretário mu-
nicipal de Obras, Marce-
lo “Boca”.

A construção dos 

quebra-molas acontece 
após estudo de engenha-
ria de trânsito feito pela 
Secretaria Municipal de 

Planejamento (Semplan), 
como exige lei municipal 
sobre o tema. Assim, a 
intenção é reduzir o nú-
mero de acidentes e pro-
mover um fluxo de veí-

culos mais seguro para 
todos. 

MAIS INFORMA-
ÇÕES - Críticas, pedidos, 
sugestões e mais infor-
mações podem ser en-
viadas ao WhatsApp ins-
titucional da Prefeitura, 
no número 3919-7081. 
Além disso, enviando a 
palavra “Notícias” pelo 
aplicativo para este mes-
mo número, a pessoa 
passa a fazer parte da 
lista de transmissão e 
receberá diariamente os 
alertas, informativos, co-
municados, boletins da 
covid-19, datas de vaci-
nas e dados em geral dos 
serviços prestados pelo 
poder público municipal.

Veja abaixo os locais onde 
serão instalados os redu-
tores e quem fez a solici-
tação de cada um:

Wilson Tabalipa - Av. das 
Nações, em frente a empresa 
agrícola Donato, bairro Barão 
do Melgaço III

Zé Duda - Av. Boa Vista próx-
imo ao cruzamento com a Av. 
Diões Bispo, bairro Embratel.

Zé Duda - Av. José Ribeiro 
Garcia Moreira, em frente ao n° 
7471, bairro Embratel.

Ronildo Macedo - Av. Dedimes 
Cechinel (Perimetral) em frente 
ao n° 1547, próximo ao cruza-
mento Kapa.

PRF - Av. Marechal Rondon, ro-
tatória do Posto Cavalo Branco.

PRF - Av. Marechal Rondon, ro-
tatória da empresa Transpérola.

PRF - Av. Celso Mazutti, em 
frente à empresa Guaporé 
Máquinas, rotatória do Posto 
Cinta Larga.

Pedrinho Sanches - Rua Olmiro 
Michel, em frente ao nº 4990, 
bairro Bela Vista.

Professora Vivian - Rua 916, 
entre as ruas 907 e Antônio 
Pereira Bastos, Setor 23.

Prefeito Eduardo Japonês - 

Rua 919, entre a Travessa 918 
e Rua Kelly Regina Anschau 
(próximo à Escola Municipal 
Vilma Vieira).

Dhonatan Pagani - Rua 7609, 
próximo à escola municipal Fe-
lipe Rocha, bairro Alphaville.

Ademir Alves - Rua João Ber-
nal, em frente ao n° 2214.
Samir Ali - Rua 743 em frente 
ao n° 796, próximo à Faculdade 
da Amazônia
Samir Ali - Rua 743, em frente 
ao n° 1546, próximo ao salão 
Trato Fino.
Samir Ali - Em frente à praça do 
antigo Buracão da Curitiba.

 Está aberta até 3 de 
setembro a chamada 
pública para projetos 
de estudos de Revisões 
Sistemáticas, Revisões 
de Escopo e Sínteses de 
evidências para políticas 
com foco nas áreas de 
atenção domiciliar, saúde 
do adolescente e inquéri-
tos de saúde. A chamada 
é fruto da parceria entre 
o Ministério da Saúde, 
por meio do Departa-
mento de Ciência e Tec-
nologia (Decit/SCTIE/
MS), e o Conselho Nacio-
nal de Desenvolvimento 
Científico e Tecnológico 
– CNPq.

O objetivo da parceria 
é apoiar estudos para po-
líticas de atenção domici-
liar, saúde do adolescente 
e inquéritos de saúde, a 
partir da promoção do uso 
sistemático e transparente 
de evidências científicas. 
Esses estudos podem ser-
vir de base para criação, a 
expansão e o aperfeiçoa-
mento de políticas de saú-
de e a tomada de decisão 
qualificada pelos gestores 
do SUS.

A Diretora do Decit, 
Alessandra Siqueira, res-
salta a importância des-
ses estudos para o avan-
ço dos serviços do SUS: 
“para sermos o agente 
transformador do SUS, 
temos que nos debruçar 
em temas importantes 
que vão desde atenção 
domiciliar, saúde do 

adolescente até discutir 
como são feitas as pes-
quisas populacionais no 
país. Que a tomada de de-
cisão na gestão em saúde 
seja informada pela me-
lhor evidência científica 
para atingirmos o nosso 
foco de trazer melhorias 
da saúde da população 
brasileira”.

Veja os eixo:

EIXO I: ATENÇÃO 
DOMICILIAR

EIXO II: PLANEJA-
MENTO DE INQUÉRI-
TOS DE SAÚDE

EIXO III: SAÚDE DO 
ADOLESCENTE

Os projetos podem 
ser submetidos até 3 
de setembro, na Plata-
forma Carlos Chagas. 
A íntegra da Chama-
da pode ser acessado 
em: http://memoria2.
c n p q . b r / we b / g u e s t /
chamadas-publicas?p_p_
id=resultadospor t let_
WAR_resultadoscnpq-
portlet_INSTANCE_0Za
M&filtro=abertas&detalh
a=chamadaDivulgada&i
dDivulgacao=10262

Para esclarecimentos 
de dúvidas e informa-
ções, entrar ecom conta-
to pelo e-mail atendimen-
to@cnpq.br e cobio@
cnpq.br, ou pelo telefone 
(61) 3211-4000.

aBeRta chamada 
paRa eStudoS SoBRe 
atenção domiciliaR, 
Saúde do adoleScente 
e inquéRitoS de Saúde
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A vacinação contra a 
covid-19 continua dis-
ponível para o público a 
partir de 12 anos em Por-
to Velho. Desde que foi 
aberta no último dia 23 
para adolescentes de 12 
a 17 anos, sem comorbi-
dade, a imunização des-
ta faixa etária avança de 
forma significativa: são 
mais de 17 mil vacinados, 
incluindo os com comor-
bidade.

De acordo com a Se-
cretaria Municipal de 
Saúde (Semusa), a esti-
mativa de público a ser 
vacinado entre 12 a 17 
anos é de 51.724 pessoas, 
destes, mais de 33% já re-
cebeu a primeira dose da 
Pfizer, único imunizante 
com aprovação da Agên-
cia Nacional de Vigilância 

Sanitária (Anvisa) para 
vacinar esse grupo.

Os resultados positivos 
foram alcançados através 
de diferentes estratégias, 
como a ampliação no ho-

rário de vacinação com 
o posto do Porto Velho 
Shopping, que funciona 
de 10h às 19h, e o drive-
-thru da última quarta-
-feira (25), que vacinou 

3,3 mil pessoas, com forte 
presença dos adolescen-
tes.

“Vamos seguir aprimo-
rando nossas estratégias. 
Na semana passada tive-

mos a vacinação itineran-
te em diferentes pontos 
da cidade, que foi um 
sucesso, e pretendemos 
criar diferentes logísticas 
para levar a imunização a 

todos os públicos o mais 
breve possível, afinal, já 
temos a circulação da va-
riante Delta no país, tipo 
muito mais agressivo, 
com alta taxa de contá-
gio”, disse o prefeito Hil-
don Chaves.

Aplicativo

A vacinação segue nes-
ta terça-feira (31) para o 
público 12+ cadastrado 
no aplicativo SASI, com 
primeira e segunda dose 
no Porto Velho Shop-
ping, de 10h às 19h, e na 
São Lucas, Campus II, de 
9h às 16h, para segunda 
dose. São necessários do-
cumento oficial com foto 
e, no caso de segunda 
dose, também levar o car-
tão de vacinação.

Excepcionalmente 
nesta quarta-feira (1º) 
não será realizado o 
drive-thru no Prédio 
do Relógio. A ação 
de vacinação será no 
Espaço Alternativo, 
das 17h às 21h, com 
atendimento exclusivo 
de pedestres na Ação 
Saúde Itinerante. No 
local, as equipes de va-
cinação, coordenadas 
pela Divisão de Imu-
nização da Secretaria 
Municipal de Saúde 
(Semusa), atenderão 
com a primeira dose o 
público a partir de 12 
anos, e segunda dose 

de acordo com o car-
tão de vacinação, com 
a antecipação com in-
tervalo de 60 dias para 
quem recebeu os imu-
nizantes Pfizer e Astra-
Zeneca.

Atendimento

Ainda na quarta-fei-
ra, segue a programa-
ção fixa de atendimen-
to à primeira e segunda 
dose no Porto Velho 
Shopping, das 10h às 
19h, e para a segunda 
dose na Faculdade São 
Lucas, campus II, das 
9h às 16h.

Na última semana, o 
deputado Laerte Gomes 
(PSDB) esteve no muni-
cípio de Urupá, acompa-
nhado do prefeito Célio 
Lang (PP), do vice-prefeito 
e secretário Municipal de 
Saúde, Roberto de Souza 
(PP) e do vereador, Wes-
ley da Academia (DEM).

Na oportunidade, o 
parlamentar e as lideran-
ças municipais caminha-
ram pela Avenida Cabo 
Barbosa, uma das princi-
pais vias da cidade, que 
está passando por obras 
de recuperação, graças a 
recurso de emenda parla-
mentar destinado por La-
erte Gomes.

“A prefeitura está re-
alizando uma grande 
transformação na Aveni-
da Cabo Barbosa, que já 
conta com calçadas no-
vas e com acessibilidade 
e em breve, será instalada 
a iluminação central. Sem 
dúvida, é um recurso bem 

investido e um resultado 
muito bonito”, destacou o 
deputado.

Destinação

O prefeito Célio Lang 
agradeceu o parlamentar 
pela destinação do recur-
so, valor que passou de 
R$ 1 milhão e comentou 
as melhorias da avenida, 
para melhor atender a po-
pulação de Urupá.

“Realmente são ben-
feitorias que refletem no 
cotidiano de quem passa 
aqui pela avenida. Aconte-
cia muito das pessoas até 
caírem por conta dos des-
níveis das calçadas. Agra-
decemos o deputado por 
ter colocado esse recurso 
que, além de possibilitar a 
reforma da via, estimulou 
o  comércio local a investir 
em novas fachadas. Muito 
obrigado deputado Laerte 
Gomes, Urupá agradece”, 
declarou Célio Lang.

saúde legislativo

Mais de 17 mil adolescentes já foram 
imunizados contra a covid-19 na Capital

Vacinação contra a covid-19 será no 
Espaço Alternativo nesta quarta-feira

Deputado Laerte 
Gomes visita obras 
na Avenida Cabo 
Barbosa em Urupá

laerte e lideranças políticas de urupá

PROGRAMAÇÃO

1ª DOSE e 2ª 
DOSE
Local: Porto Velho 
Shopping
Endereço: 
Avenida 
Rio Madeira 
(atual Av. 
Pref. Chiquil-
ito Erse), 
3288, bairro 
Flodoaldo 
Flodoaldo 
Pontes Pinto 
– primeiro piso, 
Acesso E.
Horário: 10h às 
19h; segunda a 
sexta-feira (30/08 a 
03/09)

Público-alvo: 12 
anos ou mais 
com cadastro no 
aplicativo SASI

1ª DOSE e 2ª 

DOSE

Local: Espaço 
Alternativo
Endereço: Aveni-
da Jorge Teixeira

Horário: 17h às 
21h - quarta-feira 
(1º)
Público-alvo: 12 
anos ou mais com 
cadastro no apli-

cativo SASI

2ª DOSE
Local: Fac-
uldade São 
Lucas, Cam-
pus II (antiga 
Ulbra)
Endereço: 
Rua João 

Goulart, 666, bair-
ro Mato Grosso
Horário: 9h às 
16h; segunda a 
sexta-feira (30/08 a 
03/09)


